

*L'Ambassadeur argentin plaide
pour le retour du Venezuela au
Mercosur*



Caracas, 31 juillet (RHC) L'ambassadeur d'Argentine au Venezuela, Óscar Laborde, a évoqué la nécessité d'un retour complet du Venezuela au Marché commun du Sud (Mercosur), afin de consolider l'intégration régionale dans le secteur commercial.

"Et dans ce monde multipolaire, l'Amérique doit être un pôle (...) Le Venezuela doit réintégrer pleinement le Mercosur, les représentants de l'Assemblée doivent rejoindre le Parlasur, nous devons retourner à l'Unasur, (...) c'est notre destin".

Les pays fondateurs du Mercosur (Argentine, Brésil, Paraguay et Uruguay) ont suspendu le Venezuela en 2017, alléguant une prétendue violation des droits de l'homme, tandis que le gouvernement de Caracas a déclaré que cette action reposait sur des présomptions illégitimes.

Laborde a également plaidé pour la consolidation de l'Union des nations sud-américaines (Unasur) et de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC).

Le diplomate a également remercié le Venezuela pour son soutien sans réserve aux droits de l'Argentine sur les îles Malouines et à l'autodétermination et à la souveraineté.

Lundi dernier, Laborde a remis au président vénézuélien Nicolás Maduro ses lettres de créance qui l'accréditent comme le nouvel ambassadeur argentin à Caracas.

"Quelle joie! J'ai reçu sur le sol de la patrie l'Ambassadeur désigné de la République argentine auprès de la République bolivarienne du Venezuela, Oscar Alberto Laborde. Nos peuples sont destinés à suivre les chemins de la paix, de l'unité et du respect mutuel", a écrit Maduro sur son compte Twitter. (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295109-lambassadeur-argentin-plaide-pour-le-retour-du-venezuela-au-mercotur>



Radio Habana Cuba